

Enfadada Hannah Montana se siente engañada por 'Vanity Fair'
 La actriz Miley Cyrus, que interpreta a Hannah Montana, se mostró indignada por las fotos ligera de ropa que publicó *Vanity Fair*. "Me dijeron que iban a ser artísticas".

Gente El marido de Amy Winehouse quiere un divorcio millonario
 Blake Fielder-Civil se enteró de que Amy le había puesto los cuernos con un ayudante de su mánager y pide siete millones de euros como compensación.

El día de furia de Andrés Pajares

Fue detenido por amenazar a unos abogados

El actor se presentó en la oficina disfrazado con unas gafas, una gorra y una pistola de pega.

Pajares llegó al bufete pasado el mediodía y, cambiando la voz, agredió verbalmente a los que se hallaban en la oficina. También golpeó con la culata del revólver a la esposa del socio principal. Se presentó en un bufete de abogados de Madrid disfrazado con una gorra, gafas y un bigote falso y les amenazó con un spray antiviolación y con una pistola de pega.

Sin peli

Una parodia que se hundió

● PAREJA DE HECHO

Pajares y Esteso tenían que volver al cine para hacer una parodia de *El código da Vinci*. La película se iba a llamar *El Código Aparinci*, e iba estar situada en Valencia. Pero la falta de presupuesto y los líos de ambos actores hundieron el proyecto.

Los trabajadores del bufete avisaron a la policía, y ésta se presentó en el lugar para detener al actor y llevar-

lo, esposado, a la comisaría de Chamartín. El juez decidirá en pocas horas si ingresa en prisión.

No es la primera vez que Andrés Pajares monta un lío surrealista. Hace unas semanas, despidió con cajas destempladas a un grupo de periodistas que se había acercado al teatro en el que estaba celebrando su 50 aniversario en escena y del que fue despedido por falta de público. A los pocos días tuvo que ser ingresado en el hospital y a la salida usó sólo palabras malsonantes para hablar con la prensa. METRO



Pajares, en un estreno.

La surrealista vida familiar de Pajares

La hija secreta

Se llama Eva, y apareció un buen día, de repente, en la vida de Andrés Pajares. Él la acogió en su seno y la comenzó a tratar como a una hija, e incluso algunos insinuaron, que como más que una hija.

De Chonchi a Conchi

A Chonchi, su mujer, la dejó en la calle "con unas bragas y una perrita", según ella misma se encargó de recordar. Su siguiente pareja, Conchi, explicó que lanzaba mesas de cristal desde la escalera.

Sin abuela

El actor no se corta a la hora de autoabarse, en cuanto a su capacidad sobre las tablas. "Como hombre del espectáculo creo que soy un todoterreno", dice. También afirma que Saura le dijo que era el mejor.

Un 'blog' polémico

La familia Pajares se ha prodigado en los programas rosa. Pajares les odia y eso se refleja en su *blog*, donde hay perlas como "Jesús Mariñas, enterrado y muerto. Que no descanses nunca, maricón".

Cher desvela su 'affaire' con Cruise

Sorpresa, sorpresa. Si desde hace unos años a Cruise le gustan las mozas tiernas, en su pasado le tiraban las maduritas recauchutadas. Y es que hace unos días, en el programa de Oprah Winfrey, Cher desveló que había tenido un romance con el actor antes de que éste se casara con Mimi Rogers, en 1987. Fue justo después de su primer gran éxito, la película *Risky Business*. "Le conocí en una velada en la Casa Blanca y nos citamos algunas veces", explicó la cantante, actriz y *show woman*. Cher aseguró que estaba completamente loca por él, y que si no hubiera sido "tan tímido", probablemente hubieran tenido una relación larga y próspera. En aquella época, Cruise tenía 23 años y la actriz ya sumaba 39. "Tuvimos una noche larga y apasionada", recordó entre suspiros Cher.



Cruise pasó una *nochecita cubana* con Cher.

"Tuvimos un noche larga y apasionada"

La actriz de origen armenio incluso dio detalles de las citas en famosos restaurantes de Nueva York que mantuvieron mientras duró el romance. Ahora, Cruise, después de Kidman y Pe, prefiere a su joven y lozana Katie.

METRO



La cantante, durante su última gira en el Reino Unido.

renfe

INFORMA

- > Renfe garantiza la circulación del 70% de sus trenes de Larga y Media Distancia convencional durante la huelga de 24 horas convocada para el colectivo de interventores en ruta los días 30 de abril, 2 y 4 de mayo.
- > Los paros no afectan a los servicios de Alta Velocidad (Ave y Avant) ni de Cercanías, que circularán con normalidad.
- > En las relaciones de los trenes de Larga Distancia convencional Renfe ofrecerá unos servicios esenciales del 75%. En las de Media Distancia, el porcentaje de trenes que circularán incluidos en los servicios mínimos será del 65%.

Toda la información pormenorizada puede encontrarse en el teléfono 902 24 02 02 y en la página web www.renfe.com (sección "última hora")

Rogamos disculpen las molestias

renfe